

会報 エコネットはんのう

編集・発行／はんのう市民環境会議

＜生活環境部会 緑のカーテン事業＞

生活環境部会では、緑のカーテンのさらなる普及をはかるため、夏の2大イベントを企画しました。

第1弾！ゴーヤを使ったレシピを募集します！

緑のカーテンからできたゴーヤを美味しく食べるためのレシピを募集します。

対象：会員、市内に居住している方、市内に所在する事業所・団体の方

応募方法：様式は問いません。郵送、FAXまたはEメールにて、事務局（環境緑水課）までお送りください。

募集締切：平成25年7月26日（金）

その他：応募いただいた方の中から抽選で記念品をプレゼントします。

また、部会員を対象に応募されたレシピを使った料理教室を行う予定です！

第2弾！「緑のカーテン」の報告書を募集します！

夏を涼しく過ごすための緑のカーテンの写真入り報告書を募集します！

応募いただいた方の中から抽選で記念品をプレゼント。さらには、優秀作品には、賞品を贈呈します！

詳細は、「9・10月活動予定」にてお知らせします。

☆皆さんからの応募をお待ちしております！☆

＜自然環境部会＞☆里山保全地の視察研修会を開催します☆

自然環境部会では、「天覧山谷津の里づくりプロジェクト」と連携しながら、天覧山周辺の里山再生事業に取り組んでいます。

同事業のこれからを考えるにあたって、県外への視察研修会を開催します。

初秋の赤城山麓の豊かな自然に触れ、環境について一緒に考えてみませんか？

日時：9月15日（日）午前8時～午後5時30分（予定）

集合場所：市役所正面玄関

視察地：群馬県渋川市「赤城自然園」、「歴史資料館」

参加対象：市内在住、在勤の方で、今後、はんのう市民環境会議会員として活動に参加していただける方、及び同会員

参加費：1000円（入園料、保険代等）

持ち物：飲み物、昼食、筆記用具、雨具、帽子、歩きやすい服装など

定員：30名（先着順）

申し込み：8月1日より電話で事務局（環境緑水課）へ（TEL 973-2125）

その他：大型バスにて関越高速道路利用。その他詳細は、後日参加者に連絡します。

環境月間事業へのご協力ありがとうございました

今年のまちなか清掃活動は、残念ながら雨天のため中止となりました。他日、事業所・団体による清掃活動にご協力いただきました。

○事業所による清掃活動

それぞれの事業所周辺の清掃を行いました。

【協力事業所・団体】

- ・水ing(株)
- ・(株)ニットー冷熱製作所
- ・(株)椿本チエイン埼玉工場



環境映画会「皇帝ペンギン」上映

総会終了後、6月の環境月間事業として、南極という過酷な環境の中で強くたくましく生き抜く皇帝ペンギンのドキュメンタリー映画を上映しました。

上映前に、天覧山谷津の里づくりプロジェクト・自然環境部会・地球環境部会・生活環境部会・放射能関連プロジェクトの活動紹介を行い、はんのう市民環境会議の活動をPRしました。

150名の方が鑑賞しました。



平成25年度定期総会を開催

今年のテーマ『はんのう市民環境会議 自覚から再スタート』

6月2日(日)に市民会館小ホールを会場に、沢辺静吉市長、内沼博史市議会議長を来賓に迎え、平成25年度定期総会が開催されました。

45名の方が出席し、平成24年度の事業報告、収支決算の承認に続き、役員の一部改選として5名の方が新任されました。また、平成25年度の事業計画(案)、収支予算(案)を審議し、全ての議案について原案どおり議決されました。会場のホワイエでは各部会等の活動のパネル展示を行い、外では廃てんぶら油の回収を行いました。



ちょっと
PR

☆放射能関連プロジェクトの活動について☆

放射能関連プロジェクトでは、月に1回メンバー会議を行っております。現在、放射能に対する市民の皆さんの意識をはかるため、アンケートを企画中です。

実施の際には、ぜひ皆様のご協力をお願いします！



3月～6月の部会活動報告



《自然環境部会》

○自然観察会「早春の草花観察会」の巻 3月10日（日）

早春の天覧山周辺で、シュンランなどの野草を探しながら春の息吹を感じる観察会でした。参加者数 14名

共催：NPO法人天覧山・多峯主山の自然を守る会

○入間川水辺散策会 3月23日（土）

完成した入間川水辺再生事業の遊歩道を、元加治駅から飯能河原まで歩きました。川の自然の保全状況や親しみやすさなどを確認しました。参加者数 6名

○自然観察会「天覧山谷津のホタルのタベ」の巻 6月30日（日）

天候不順にもかかわらず今年もたくさんのゲンジホタル、ヘイケホタルが見られました。

共催：NPO法人天覧山・多峯主山の自然を守る会

《生活環境部会》

○生活環境部会会議 4月22日（月）

緑のカーテン事業について、種の配布や苗の公共施設への配布について話し合いました。また、公共施設用に種まきを行いました。

○緑のカーテン事業 5月29日（水）

本庁舎・別館外通路のゴーヤのネット張りを行いました。

○生活環境部会会議 6月16日（日）

緑のカーテン事業についてゴーヤのレシピ募集や報告書の募集、また生ごみ処理箱について話し合いました。



《地球環境部会》

○水力発電歴史探訪ツアー下見 3月20日（水）

・「飯能の水力発電歴史探訪ツアー」の事前調査を行いました。また、企画会議を行いました。参加者数 8名

○飯能の水力発電歴史探訪ツアー 4月25日（木）

・郷土館にて飯能の水力発電について講義を受けた後、名栗発電所、吾野発電所の跡地をそれぞれ見学しました。参加者数 16名
・企画会議を行いました。参加者数 8名

○再生可能エネルギープロジェクト 5月19日（日）

・入間川の水量調査を行いました。参加者数 3名

○再生可能エネルギープロジェクト 6月23日（日）

・高麗川の水量調査を行いました。

《部会合同会議》※原則、奇数月の第4木曜日の午後7時から9時まで

3月28日（木）、5月23日（木）

各部会の平成25年度事業計画などについて、話し合いました。

《全体事業》

○飯能新緑ツーデーマーチ 5月25日（土）、26日（日）

クリーンウオークのブースを担当し、ウオーカーへごみ袋などの配布を行いました。

《天覧山谷津の里づくりプロジェクト》

3月24日(日)

池づくりなどを行いました。
参加者は24名でした。



4月28日(日)

田ならしや溝掘り・草刈りなどを行いました。
参加者は34名でした。



5月16日(木)

飯能第一小学校児童の
田植えの体験学習が行
われました。

5月19日(日)

田植え・草刈りをしました。
参加者は22名でした。



6月23日(日)

草刈りをしました。終了後に、プロジェ
クト会議を行いました。参加者は23名。



編集後記：梅雨空が続いていますが気象庁の発表によると、この夏は梅雨明けと同時に太平洋高気圧の勢力が強まって、広い範囲で「猛暑日」が続くようです。

また米航空宇宙局(NASA)でも、今年は世界の平均気温が2010年を超えて、過去最高を記録する可能性が高いと発表しています。

会員の皆様は、いろいろな防暑対策を準備中のことと思いますが、私も従来の「緑のカーテン」に加え、スタレやサンシェードを組み合わせた防暑対策を計画しております。また同時に熱中症対策として、この時期から汗をかく習慣をつけて暑さに負けない身体づくりに励んでおります。猛暑に備えるのは、それは今のようです。

(広報委員長：伊藤知夫)